

| **CROSS-COUNTRY** |

Un plateau froid servi très show

Malgré des températures en-dessous de 0°C tout au long de la journée et un plancher gelé en profondeur, les championnats de cross de la « Zone Alsace » ont ravi le public, hier, à l'étang de pêche de Pfaffenheim. Avec du suspense quasiment à tous les étages, même les plus frileux n'ont pas eu le temps de se plaindre. C'est dire !

Le 23/01/2017 05:02 par **Fabien Rouschop** , actualisé le 22/01/2017 à 23:58 Vu 2191 fois



Anna-Isabel Schlagowski a mené de bout en bout le cross court féminin.

Colmar a sa Petite Venise, Pfaffenheim a désormais sa petite Sibérie. Un petit lopin de terre dur comme la pierre, calé entre deux étangs de pêche transformés en patinoires et des parcelles de vignes transies par le gel, que 600 courageux ont pris d'assaut hier, à l'occasion des championnats de cross-country de la « Zone Alsace ».

Courts, mais intenses

Placés en milieu de programme, les cross courts féminin et masculin (3625 m) ont couronné deux athlètes peu à peu de retour à leur meilleur niveau.

Pour Anna-Isabel Schlagowski, le succès d'hier n'est pas franchement une surprise eu égard au bon mois d'entraînement qu'il a manqué à Vanessa Ouar (PCA) pour tenir son rang de favorite, hier. La Colmarienne, qui retrouvait la compétition après une blessure au mollet, n'a jamais véritablement eu voix au chapitre, terminant finalement à la 3e place. Devant, les deux camarades des Cheminots Strasbourg, Schlagowski, donc, et Elodie Jellimann (ASCS) ont joué la même partition qu'aux championnats du Bas-Rhin il y a quinze jours, achevant la course main dans la main. Jellimann apparaît d'ailleurs une nouvelle fois en tête du classement, comme à Wissembourg le 8 janvier, mais qu'on ne s'y trompe pas : c'est bien Anne-Isabel Schlagowski qui a ostensiblement attendu sa copine dans la dernière ligne droite. « **Qu'est-ce que ça fait du bien de retrouver les sensations**, s'exclamait cette dernière. **Je retrouve mon niveau d'avant-grossesse** (Ndlr : elle a donné naissance à une petite Alicia il y a un an) , **c'est plutôt bon signe pour le 800 m cet été.** »